



# DFB-Stützpunkt Fellbach-Oeffingen Fußballbezirk Rems-Murr

## Stützpunkt Oeffingen schwächelt in Isingen

Lediglich mit einem 6. Platz musste sich der Jahrgang 1999 beim Turnier in Isingen begnügen. Vor allem in den ersten Begegnungen zeigte sich, dass die Mannschaft auf dem schwer zu bespielenden Platz Probleme im Spielaufbau hatte und sich zudem im Angriff zu selten entscheidend durchsetzen konnte. In 6 Spielen gelangen dem Team um Stützpunkttrainer Pascal Stöffler, der dieses Mal in Hinblick auf die bevorstehende WFV-Sichtung in Ruit viel experimentierte, nur 3 Unentschieden. Damit blieb dem Team leider nur der vorletzte Platz. Da missglückte Generalproben zumeist ein gutes Omen sind, dürfte einer guten Leistung in Ruit nichts im Wege stehen.

Pascal Stöffler